

Antrag der Geschäftsleitung* vom 10. Dezember 2009

4634 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Volksinitiative «Nein zum Sterbetourismus
im Kanton Zürich!»**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Regierungsrates vom 23. September 2009 und der Geschäftsleitung vom 10. Dezember 2009,

beschliesst:

I. Die Volksinitiative «Nein zum Sterbetourismus im Kanton Zürich!» wird für ungültig erklärt.

Minderheitsantrag Stefan Dollenmeier, Gerhard Fischer, Jürg Trachsel und Hans Frei:

I. Die Volksinitiative «Nein zum Sterbetourismus im Kanton Zürich!» wird für gültig erklärt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat und das Initiativkomitee.

II. Gegen diesen Beschluss kann innert 30 Tagen seit Veröffentlichung im Amtsblatt beim Bundesgericht Beschwerde in öffentlichen Angelegenheiten gemäss Art. 82 ff. des Bundesgerichtsgesetzes erhoben werden.

* Die Geschäftsleitung besteht aus folgenden Mitgliedern: Esther Hildebrand, Illnau-Effretikon (Präsidentin); Gerhard Fischer, Bäretswil; Jürg Trachsel, Richterswil; Stefan Dollenmeier, Rüti; Bernhard Egg, Elgg; Andreas Erdin, Wetzikon; Hans Frei, Regensdorf; Brigitta Johner-Gähwiler, Urdorf; Nicolas Galladé, Winterthur; Esther Guyer, Zürich; Philipp Kutter, Wädenswil; Ruedi Lais, Wallisellen; Ursula Moor-Schwarz, Höri; Thomas Vogel, Illnau-Effretikon; Bruno Walliser, Volketswil; Sekretär: Bernhard Egg, Elgg.

III. Veröffentlichung im Amtsblatt.

IV. Mitteilung an den Regierungsrat und das Initiativkomitee.

Zürich, 10. Dezember 2009

Im Namen der Geschäftsleitung
des Kantonsrates

Die Präsidentin:
Esther Hildebrand

Der Sekretär:
Bernhard Egg